



AMLO no convirtió a México en Dinamarca: Jorge Álvarez



CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ LUIS ARÉVALO).- Hoy se realizó la primera sesión del Congreso General con el propósito de marcar el comienzo del Primer Periodo de Sesiones Ordinarias del Tercer Año de la LXV Legislatura.

La ceremonia tuvo lugar a las 17:00 horas en el Palacio Legislativo de San Lázaro. Tras el mensaje de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano, aseguró que, contrario a lo que dice la oposición, el presidente Andrés Manuel López Obrador no convirtió a México en Cuba ni Venezuela, pues ha crecido en términos económico y en reducción de la pobreza, sin embargo, dijo que la nación tampoco está cerca de ser Dinamarca como ha prometido el Ejecutivo.

Al referirse al Quinto Informe de Gobierno que entregó hoy la titular de la Secretaría de Gobernación, Álvarez Máynez destacó los logros de la actual administración y también las deudas.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6315?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!6315&authkey=!ACZ4Ljwx8tRL_d0&ithint=video&e=zNdeR8